
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 ２０１１年２月２０日             NO,２４７ 

 

 薬師堂跡は、片品川を眼下に見下ろ 

す岡の上にあり、長い石段の上には、 

祠と長久３年（１０４２）に建てられ、 

元禄３年（１６９０）に再建されたと 

いわれている石宮があります。 

 今の石宮はコンクリートで補修され 

ており、昔の面影を残していると思わ 

れるのは、屋根と台石の部分だけです。 

 薬師堂の眼下を流れる片品川は、薬 

師淵とよばれ、白沢の勝景地の一つと 

いわれています。 

 平出ダムは、昭和３９年（１９６４）に完成し、提高４０㍍、

提頂長８７㍍あり、ダムの下にある利南発電所で発電していま

す。（最大出力 5.300KW） 

                平出ダムは、園原ダム、白 

沢発電所と一体で、園原ダム      

に貯えられた水を隧道で、岩         

室から尾合の北側の山腹に導 

き、鉄管で白沢発電所に水を 

落とし発電し、平出ダムでま 

た水を貯え利南発電所で、再 

び発電されています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
厚
生
労
働
省
が
今
国
会
に
提
出
を
予
定
し
て
い
る
介
護
保
険
法
改
定
案
（
２
０
１
２
年

度
実
施
）
に
盛
り
込
む
方
向
で
具
体
化
が
す
す
め
ら
れ
て
い
る
、
「
予
防
給
付
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要
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援
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険
サ

ー
ビ
ス
）
と
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活
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援
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ー
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総
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が
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に
な
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し
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今
回
の
改
定
案
で
は
、
要
介
護
認
定
で
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自
立
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当
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と
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、
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は
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険
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て
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れ
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る
地
域
支
援
事
業
に
組
み
込
ま
れ
ま
す
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現
行
の
要
支
援
者
へ
の
保
険
サ
ー
ビ
ス
に
は
、
全
国
一
律
の
基
準
が
あ
り
ま
す
が
、
新
た
な
「
総
合
サ

ー
ビ
ス
」
は
、
有
償
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
や
自
治
会
な
ど
が
担
う
安
上
が
り
の
サ
ー
ビ
ス
と
な
る
一
方
、
利
用 

者
の
負
担
は
高
く
な
る
可
能
性
が
あ
り
、
保
険
を
使
う
か
「
総
合
サ
ー
ビ
ス
」
を
使
う
か 

は
、
市
町
村
が
判
断
す
る
こ
と
に
な
り
、
市
町
村
の
判
断
で
保
険
サ
ー
ビ
ス
の
対
象
外
に 

で
き
る
仕
組
み
が
つ
く
ら
れ
、
給
付
削
減
の
強
力
な
手
段
に
さ
れ
る
危
険
が
あ
り
ま
す
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 市長は１０日、前年度当初予算と比較して７，５２４万５千円、０．４％

減の２０２億４，０８１万５千円の新年度一般会計予算案を内示しました。 
 子ども手当などの増加によって扶助費が９．２％の増、普通建設事業費

は１４．０％の減となっています。 
 市民税は２１億７千万円の見込みで、固定資産税などを含めた市税全体

では、６２億５千万円（０．１％減）が見込まれています。 
 新年度予算案では、合併７年目をむかえ、一体感 
の醸成と地域連携の推進を図ることを基本とすると 
されています。 
 市民のくらしが大変になるなか、国保税の引き下 
げなど市民負担の軽減や住宅リフォーム助成制度を 
つくり、地域経済の活性化、給食費無料化などの市 
民の願いには、こたえてはいません。 

 昨年おこなわれた国勢調査の速報が県から発表され、

沼田市の世帯数は 19159 世帯、人口は 51310 人で、

５年前の調査から人口では、みどり市にぬかれ、県内１

２市では、最低となりました。 

 働く場所の確保と保育料の引き下げ 

や給食費の無料化など、子育て支援策 

の充実、市民負担の軽減などで住みつ 

づけたくなるような施策が必要です。 

 １２月議会で大東議員が求めた、３人目以降の子どもの保育料を無料に

することについて、新年度から条件が緩和され、無料化が拡充されます。 

 これまで沼田市では、３人同時入所の場合、第３子の保育料は無料にな

っていましたが、新年度からは、第１子が卒園しても、小学校３年生まで

第３子の保育料が無料化されることになりました。 

 中心市街地土地区画整理事業の上之町１街区の工事

に、新年度は３億２千万円の予算が計上されています。 

 まちを活性化させるには、住む 

人を増やすことが必要です。 

 新年度予算では、物件補償費が 

中心ですが、人口増加の対策はな 

く、これで、まちを元気にするこ 

とができるのでしょうか。 


